

ふれあい・かかわりあい

発行：当別町教育委員会

【教育委員会だよりの発刊にあたって】

社会状況や教育を取り巻く環境が大きく変化してきている今日、学校教育では、子どもたちが「力強く生きる力」を育むため、「学力の向上」や「規範意識や思いやりの心」の育みを一層充実するための取り組みを進めています。また、社会教育においても生きがいのある豊かな生活を送るため、様々な学習機会の提供や家庭教育の充実、子どもの基本的な生活習慣の確立等、多種多様な取り組みを進めています。

今後、この様な動きを幅広く発信し、当別町教育の推進状況をご理解いただくとともに、様々な機会や場面でご協力いただくため定期的に教育委員会だよりを発行していきますので、ぜひご一読ください。

楽しく英語を学んでいます。

学習指導要領の改正により、平成23年度から全国の小学校5・6年生で外国語活動が必修になることから、町内の小学校では平成19年度から外国人講師を招き、総合的な学習の時間において英語に親しむ活動を行っています。

町内に在住している英会話指導助手のスティーブン・アンダーウッドさん（カナダ出身）と学級担任の先生が協力して、歌やゲーム、時にはジョークを交えて楽しく、親しみやすい授業を行っています。

この英語活動を通じて、小学校の段階から英語に対する抵抗感をなくし、外国の人たちとも積極的にコミュニケーションを図ることができるグローバルな人材が育っていくことを期待しています。



朝ごはんを食べましょう！

給食センターでは、毎年町内の全児童・生徒に給食に関するアンケートを実施していますが、その中の1つとして“朝ごはん”についてのアンケート結果をお知らせします。

全国的に、年齢が進むにつれ朝食を抜く傾向にあります。当別町でも、小学生よりも中学生の「毎日食べている」割合が年々減っています。

朝ごはんは、1日のエネルギー源だけでなく、1日の生活リズムをつくる大切なスイッチ。特に脳のエネルギーは12時間しか持たないといわれていますので、脳にも大切なエネルギー源となります。（脳のエネルギーはブドウ糖なので、ご飯やパンなどの炭水化物は必ず食べましょう。）また、朝ごはんを食べると勉強や仕事の効率もよくなり、定期的な排便にもつながり体調を整える役目もあります。

しっかり朝ごはんを食べ、健康な1日のスタートにしましょう。

①毎日朝ごはんを食べますか？（3カ年度の傾向）

年度	小学生			中学生		
	17	18	19	17	18	19
食べる	83.8%	87.9%	88.6%	88.4%	85.3%	84.2%
時々食べる	13.2%	9.8%	9.8%	8.4%	10.0%	10.6%
食べない	2.7%	1.7%	1.4%	2.9%	4.6%	4.8%
無回答	0.3%	0.6%	0.2%	0.3%	0.1%	0.4%

②誰と食べますか？（19年12月）

	小学生	中学生
家族そろって	28.0%	19.2%
家族の誰か	34.0%	15.2%
子供だけ	18.5%	17.5%
一人	17.8%	42.0%
その他	1.2%	3.5%
無回答	0.5%	2.6%

Enjoy 生涯学習!

町教委と北海道医療大学の連携により、町民の様々な学習機会の提供を目的とした「当別学習講座」を開催しています。

第1回目の5月23日「60代からの青春」では、講師の江口教授より、“向老”に対し自分でできることをし、いきいきとした生活を過ごすことによって納得できる人生を送ることについて、ユーモアを交えて講話をいただきました。



参加者からは、心が洗われ今後自分らしく過ごしていく意欲を持つことができたとの声が聞かれました。

小学生向けの科学教室やパソコン教室、大人向けの音楽療法や簡単フィットネスなど、今年もあと4回実施を予定していますので、ぜひご参加ください。

楽しい体験“わくわくキッズ”開始!

安全な子ども達の活動の場として、“わくわくキッズ”を5月より毎月1回(土曜日午前)、当別小学校を会場に開催しています。

わくわくキッズは地域の方々による実行委員会が中心となり、地域のサークルや団体と協力して様々な体験教室を開催し、子ども達に学びの機会を提供します。常設教室として昔遊び教室(日赤協力)、折り紙教室(オリーブ協力)、囲碁教室(日本棋院協力)をはじめ、毎月趣向を凝らしたイベント教室(5月:かりんとう作り、6月:木工クラフト、7月:石鱈作り)を開催してきました。



参加した児童からは、満足げな笑顔で「楽しかった」「あっという間に時間が過ぎた」と交流や様々な体験を楽しんだようです。

今後もわくわくするような体験を予定しています。

石狩管内スポーツフェスタ2008 開催

石狩管内体育協会連絡協議会主催の石狩管内スポーツフェスタ2008が、江別市、当別町、新篠津村を会場に開催されます。当別町選手団も参加しますので、多数の観戦をお待ちしています。

[町内競技会場] 7/27 卓球 総合体育館 8/23~24 軟式野球 若葉球場

8/24 バレーボール 当別高校 剣道 西コミセン 弓道・ミバレー 総合体育館 8/30 ソフトテニス 白樺公園

本とのふれあいの場“ふくろう図書館”

～オープン1周年記念ブックフェスタ2008～

昨年施設を改装しオープンした当別町学習交流センター“ふくろう図書館”のオープン1周年を記念し、7月1日にブックフェスタ2008を開催しました。

フェスタでは、影絵芝居(ライブラリーファン協力)や大型絵本・仕掛け絵本の展示、映画上映会、折り紙コーナーなど親子で楽しめる企画を実施、また記念講演“図鑑を読む”(講師:五十嵐一夫氏)も開催し、平日にもかかわらず延べ200名を超える来場者があり、一日を通して本とのふれあいを楽しみました。



ふくろう図書館では、親子で楽しめる絵本をはじめ、多くの方が読んでみたいと思う図書の整備を進め、皆様のご来館をお待ちしています。また、今後も楽しいイベントを開催しますのでご期待ください。

上手に泳げるようになりまして

ジュニアスイミングスクール7月24~27日

町内の小学校3年生を対象に、水泳を安全かつ楽しくできるようになることを目的として、スイミングスクールを当別小学校水泳プールにおいて実施しました。

46名が参加し、水に顔を付けるのが怖い子どもから各種泳法で泳げる子どもまで、レベル別に6つのクラスに分け、指導を受けました。4日目には、クロールで25メートルを泳げるようになったり、水が怖くなくなったり、子どもそれぞれが水泳を楽しむことができました。



当別小学校水泳プールは、9月21日まで開設しており、入場料は無料です。大人も子どもも、夏期の体力づくりにぜひご利用ください。